
Der Antrag von Frau Bühse wird einstimmig angenommen. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, Vorschläge (langfristige Lösung) zu erarbeiten und diese bei Ge-
legenheit dem Ausschuss vorzustellen. 
 


